

# BROADCAST

## Giat PAM dan Pengawasan Logistik Pemilu Polsek Cidahu Polres Sukabumi Tahun 2024 di Sukabumi Berlangsung Lancar

Sukabumi - [SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID](http://SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID)

Feb 15, 2024 - 13:51



Bripka Galih S. L., S.H Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkaso Tonggoh  
-6°47'56", 106°45'30", 532,8m  
15/02/2024 09:57:47

*Giat PAM dan Pengawasan Logistik Pemilu Polsek Cidahu Polres Sukabumi Tahun 2024 di Sukabumi Berlangsung Lancar*

*Kamis, 15 Februari 2024, Sukabumi - Kegiatan pengamanan dan pengawasan logistik pemilu tahun 2024 dari Tempat Pemungutan Suara (TPS) menuju*

Gudang Panitia Pemungutan Suara (PPS) Desa Pondokkaso Tonggoh, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi berjalan lancar. Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad S. Bande., S.H, memberikan laporan tentang jalannya kegiatan tersebut.

Dalam laporannya, Kapolsek Cidahu menyatakan, "Assalamualaikum wr. wb. Mohon Ijin Melaporkan Giat Kapolsek Cidahu AKP Akhmad S. Bande., S.H dan Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkaso Tonggoh Bripka Galih S. Lubis., S.H, Bhabinsa Serma Asep S.R, BKO Bripka M. Darwis., S.E & Linmas, Pamsung, Desa Pondokkaso Tonggoh melaksanakan Giat Pam dan Pengawasan Logistik Pemilu Tahun 2024 dari TPS menuju Gudang PPS Desa Pondokkaso Tonggoh."

Selama kegiatan tersebut, sejumlah logistik pemilu telah berhasil dipindahkan dari TPS ke gudang PPS. "Jumlah 24 TPS sudah masuk gudang PPS," ungkap Kapolsek Cidahu. Namun, ia tidak merincikan jumlah TPS yang masih harus dipindahkan.

Sementara itu, logistik yang telah masuk gudang PPS sedang dalam tahap pemeriksaan akhir oleh petugas PPS sebelum akhirnya dikirim ke gudang Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) di Cidahu. "Saat ini seluruh kotak suara dan kelengkapannya sedang dalam tahap kroscek akhir oleh pihak PPS Desa Pondokkaso Tonggoh sebelum di kirim ke gudang PPK Kec. Cidahu kab. Sukabumi," jelas Kapolsek.

Ia juga menambahkan bahwa situasi selama kegiatan tersebut berlangsung kondusif dan terkendali. "Hingga saat ini situasi berjalan kondusif," kata Kapolsek Cidahu.